## Schüler erleben Kunst

Künftige Jugend- und Heimerzieherinnen stärken Kreativität der Haslachschüler

 $K\"{o}nigsfeld/Villingen-Schwenningen-$ 

Bis Ende April lief an der Haslachschule in Villingen-Schwenningen das Projekt "Gönn dir Kunst" von drei angehenden Jugend- und Heimerzieherinnen im Zuge ihres Praktikums.

Jiyan Ilhan (22), Damaris Bukowski (20) und Lisa Mater (21) von den Zinzendorfschulen in Königsfeld befinden sich im Abschlussjahr ihrer schulischen Ausbildung und schufen gemeinsam das Projekt "Gönn dir Kunst". Das Projekt richtet sich an Kinder der beiden ersten Klassen der Ganztagsbetreuung der Haslachschule. 20 Schüler hatten sich angemeldet und besuchten jeden

Mittwoch von 14.30 bis 16 Uhr das Angebot.

Das Grundanliegen der drei Schülerinnen der Fachschule für Sozialwesen war es, ein freizeitpädagogisches Angebot zu entwickeln, das einen Ausgleich zum Schulalltag bieten sollte. Über die Freude am kreativen Schaffen wollten die Jugend- und Heimerzieherinnen Kreativität fördern, Selbstbewusstsein entwickeln, Stärke ausbauen und Perspektiven schaffen.

Vor allem der Spaß bei Bastelarbeiten, dem Kochen, Musik und Tanz, theaterpädagogischen Arbeiten und künstlerischem Gestalten kam nicht zu kurz. Besondere Angebote wie Osternester bemalen ergänzten das Projekt. Am Ende hatten sowohl die Kinder als auch die Praktikantinnen davon profitiert.

